



Die Poltgasse soll demnächst saniert werden.

Foto: Theresa Puchegger

Straßen werden saniert

Aufträge vergeben | Arbeiten an drei Straßenzügen sollen demnächst starten. Kosten: 334.000 Euro.

HÖFLEIN | Die Poltgasse, die Quergasse und die Straße entlang der Weinbergsiedlung sollen in den kommenden Wochen instand gesetzt werden.

Die entsprechenden Aufträge wurden in der letzten Gemeinderatssitzung vergeben. Demnach wird die Firma „Held + Francke“ für rund 107.000 Euro

die Sanierung der Wasserversorgungsanlage in der Polt- und der Quergasse durchführen. Die Arbeiten an den Fahrbahnen werden hingegen für rund 227.000 Euro von der Firma Strabag übernommen.

Insgesamt kosten die Straßenbau-Maßnahmen der Gemeinde circa 334.000 Euro.